

## PRESSEINFO

### Da spielt es sich ab! Spieltage im Rathaus

Endlich ist es wieder soweit: Vom 5. bis 7. Februar öffnet das Wiener Rathaus seine Türen für alle Spieleenthusiasten bei den "Spieltagen im Rathaus". Die WIENXTRA-Spielebox verwandelt das historische Gebäude in eine riesige Spielwelt, die Familien und Kinder im Alter von 4 bis 13 Jahren zu einem unvergesslichen Erlebnis einlädt bei gratis Eintritt.

Die Besucher\_innen erwartet eine Vielzahl an Highlights:

- **Brettspiel-Mania:** An über 140 Spieltischen tauchen Familien in die faszinierende Welt von Brettspielen ein! Über 500 Spiele, von den neuesten Veröffentlichungen bis zu zeitlosen Klassikern ist für jeden Geschmack und jedes Alter etwas dabei. Das Team der WIENXTRA-Spielebox steht beratend zur Seite und gibt Tipps bei der Auswahl.
- **Eigene Spiele erfinden:** Für kreative Köpfe gibt es die Möglichkeit, in der Spiele-Erfinde-Werkstatt ein individuelles Brettspiel zu gestalten, ganz nach den eigenen Vorstellungen.
- **Digitale Welten:** In der großen Gaming-Zone gibt es zahlreiche Spiele auf verschiedenen Konsolen, von Jump & Run-Abenteuern, lustigen Geschicklichkeitsspielen bis zum Just Dance Bereich. Familien erhalten wertvolle Infos zu altersgerechten Spielen sowie Tipps für den Umgang mit Games im Alltag.
- **Kreativität entfesseln:** Neben dem Spielspaß erwartet die Gäste eine Vielzahl von Bastel-, Kreativ- und Experimentierstationen: Kinderschminken, das Basteln von Zahnbürsten-Robotern und Fantasiewesen aus Ästen stehen ebenso am Programm, wie Experimente mit windbetriebenen Autos und einiges mehr.
- Der **Magier Mr. Murphy** sorgt mit seinen verblüffenden Zaubertricks für zusätzliche Unterhaltung.

Sonnja Altrichter, die Leiterin der WIENXTRA-Spielebox betont den Mehrwert von Spielen für Kinder und Familien: "Brettspiele machen in erster Linie einen Riesenspaß. Sie fördern zugleich auch viele Fähigkeiten der Kinder und bieten eine wunderbare Möglichkeit für gemeinsame Erlebnisse. Bei den Spieltagen im Rathaus möchten wir genau das ermöglichen und den Familien einen Ort bieten, um gemeinsam zu spielen und kreativ zu sein. Denn hier spielt es sich ab!"

Die Spieltage im Rathaus finden im Rahmen des WIENXTRA-Ferienspiels statt, dass in den Semesterferien ein buntes Programm bietet. Alle Infos findet man auf [ferienspiel.at](https://ferienspiel.at)

#### Spieltage im Rathaus im Überblick

- Datum: 5. Februar bis 7. Februar
- Uhrzeit: 14:00 bis 19:00 Uhr
- Ort: Rathaus Wien
- Gratis Eintritt, keine Anmeldung erforderlich.
- Das detaillierte Programm sowie weitere Infos gibt es unter [wienextra.at](https://wienextra.at)



**KONTAKT:**

WIENXTRA-Spielebox

Sonnja Altrichter

Tel.: +43 909 4000 83 421

E-Mail: [sonnja.altrichter@wienextra.at](mailto:sonnja.altrichter@wienextra.at)

**PRESSEKONTAKT:**

WIENXTRA-Kommunikation

Kristina Grgic

Tel.: +43 909 4000 84 381

E-Mail: [kristina.grgic@wienextra.at](mailto:kristina.grgic@wienextra.at)